

Le Comité Groupe Européen d'AREVA revendique la cohérence et la stabilité pour le Groupe AREVA

La profonde conviction d'Anne Lauvergeon qu'il n'y aura pas d'hiver de l'énergie nucléaire, par son bon sens, enthousiasme le Comité de Groupe Européen d'AREVA. Aujourd'hui, l'énergie nucléaire est indispensable à plusieurs pays pour se maintenir sur la voie à long terme du développement. La conviction de Madame Lauvergeon, seule femme française dirigeant un grand groupe international, est fondée sur une longue expérience acquise à la tête d'AREVA depuis 1999. Sa parfaite maîtrise du sujet est reconnue mondialement comme le démontre la récente invitation faite par le gouvernement japonais au Groupe AREVA.

Femme visionnaire comme doivent l'être les grands leaders industriels, Madame Lauvergeon, à la tête du directoire d'AREVA, a su gérer le Groupe dans un contexte très difficile et face aux graves événements géopolitiques de ces dernières années. Elle n'a jamais faibli et a toujours été intransigeante sur la sécurité et la sûreté. Elle a instauré la transparence totale sur l'ensemble de ces sujets et a ouvert AREVA vers l'extérieur comme personne d'autre avant elle.

Les Elus du Comité de Groupe Européen d'AREVA, France, Allemagne, Grand Bretagne, Espagne, Suède, Belgique, Slovénie, Kazakhstan, souhaite la stabilité et la cohérence donc le maintien d'Anne Lauvergeon pour un prochain mandat à la Présidence du directoire d'AREVA.

N'oublions pas que sont en jeu des milliers d'emplois en France et en Europe. AREVA doit se diversifier pour répondre aux nouveaux challenges. AREVA doit développer ses sites de production d'électricité sans CO², éolien, biomasse, solaire. Le panel d'AREVA doit répondre plus encore au besoin de la diversité énergétique recherchée par différents pays. Il n'est absolument pas utopique de croire que le nucléaire au niveau mondial à encore une place prépondérante. A l'heure où les énergies fossiles s'épuisent et où les nouvelles énergies ne sont pas encore des fleurons de rentabilité, il faudra bien une énergie « d'attente ». Seule une personne connue et reconnue au niveau mondiale, comme l'est la Présidente d'AREVA, pourra mener à bien ce nouveau défi que les événements imposent au Groupe. Seule la stabilité du Groupe sauvera nos emplois.

En cette période difficile, il faut de la stabilité et que cessent les changements récurrents de stratégie. Aujourd'hui, plus que jamais, les salariés doivent être rassurés. Il faut mettre fin, à l'état de stress et aux inquiétudes qui les rongent par les interrogations tant sur leurs emplois que sur leurs avenir au sein du groupe AREVA.